

19-12-24

LEGISLATIVO



Prevé Morena cambios a Ley de Infonavit; Monreal llama a no caer en manos de vivales



El coordinador de los diputados de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, estimó como viable hacer cambios a la minuta aprobada por el Senado en la llamada Ley de Infonavit, lo que se dará al escuchar a empresarios, industriales y sindicatos tras la "gran desinformación" que se difunde por el supuesto uso de recursos de los derechohabientes para garantizar la vivienda digna.

Aunque ignoró hablar de un posible parlamento abierto para dirimir las dudas sobre esta reforma que deriva de la promesa de campaña e iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, Monreal Ávila fue puntual en el interés de la mayoría legislativa que coordina de escuchar a los inconformes con la reforma en materia de vivienda, pues aclaró que este miércoles se tenía agendado aprobar la Ley de Infonavit y el artículo 123 (constitucional), la ley reglamentaria del 123.

"Se los digo con toda seriedad, que puedan sufrir modificaciones. El dictamen que nos envió la Cámara de Senadores. ¿En qué profundidad y qué temas? No lo sé, porque eso es parte del diálogo que tendremos en las comisiones, tanto en la de Vivienda, como en la comisión legislativa de Trabajo y Previsión Social", dijo Monreal Ávila.

Destacó que el grupo mayoritario de Morena de la Cámara, junto con el PT y el Verde, que actúan como partidos independientes aliados, decidieron, a propuesta de todas esas bancadas, posponer el debate.

PERIÓDICO

CRÓNICA:

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19-12-24

LEGISLATIVO



"Este miércoles estaba programado aprobar la Ley de Infonavit y el artículo 123... la ley reglamentaria del 123. Entonces, decidimos, por la importancia de la misma, revisarlo, darnos una pausa. Lo estamos haciendo, y no va a haber periodo extraordinario todo el año que está terminando. Y entrando el año vamos, a través de las comisiones de Trabajo, de Vivienda, a dar una revisada al tema, después del 6 de enero vamos a revisarlo y vamos a convocarnos, y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos, y aquellos que están interesados en esta ley: las cámaras, los industriales. Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y que derrote a las malas prácticas y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada para mexicanos y mexicanas trabajadoras", dijo tras participar en un taller de lectura en San Lázaro.

El legislador zacatecano pidió confianza a todos los sectores involucrados en la gestión tripartita del Infonavit, pero, sobre todo, llamó a los trabajadores a no caer en manos de vivales, de falsos gestores que los orilles a retirar su dinero de sus subcuentas. Afirmó que el instituto tiene suficientes recursos para cumplir con la iniciativa de Sheinbaum Pardo.

"El hecho de haber pospuesto (el debate y aprobación del dictamen a la minuta) habla de una actitud sensible a los reclamos de varios sectores y vamos a escucharlos.

Fue enfático con el llamado a los derechohabientes: "No se preocupen los derechohabientes. Es obvio que hay mala información, hay una desinformación. No está en riesgo ni un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit. Está a salvo y está resguardado por la ley. Entonces, no se preocupen, y antes de aprobar esta ley, vamos a escuchar a los sectores y reflexionaremos bien", aseguró y reiteró que las puertas en San Lázaro están abiertas para ser escuchados respecto a esta reforma, como lo ha venido haciendo en estos días con empresarios.

https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/18/preve-morena-cambios-a-ley-de-infonavit-monreal-llama-a-no-caer-en-manos-de-vivales/